



Homenaje al Dr. Carlos Carlevaro

El 17.08.2002, falleció en Montevideo como consecuencia de una lesión de origen cerebral, el Dr. Carlos Carlevaro nacido en Florida el 19.09.1919. En esa -su ciudad- había realizado sus estudios de primaria y secundaria, en esta última con exoneración de exámenes debido a su excelente escolaridad.

En 1939 ingresó a la Facultad de Veterinaria, egresando en 1944 sin haber perdido un solo de los 28 exámenes rendidos.

En 1946, Conaprole le había asignado la responsabilidad de dirigir un trabajo de inseminación para tamberos de la cuenca lechera para el que había adquirido en Estados Unidos un excepcional toro de la raza Holando. En 1947 ingresó a la Dirección de Ganadería, ocupando un cargo de control de ectoparasitosis en los departamentos de Treinta y Tres y Lavalleja. En 1949 es trasladado a Montevideo para ocupar diferentes cargos en frigoríficos de la capital, jubilándose en 1994 con el cargo de Director del Departamento de Contralor de Embarques.

Simultáneamente, había ingresado a la docencia en 1948, jubilándose en 1994, cuando ejercía el cargo de Profesor titular grado cinco de la Cátedra de Obstetricia y Jefe del Instituto de Producción Animal.

Sumamente habilidoso, había construido un cepo de retención para extraer semen a gallos y también electroyaculador muy práctico y económico para ser utilizado tanto en vacunos como carneros.

Probablemente haya sido el primero en el país en practicar inseminación artificial en aves.

El Dr. Carlevaro usufructuó varias becas entre las que son de señalar la ofrecida por la Fundación Rockefeller y Universidad de la República en 1955, para especializarse en Reproducción en Illinois durante 14 meses y en 1963, durante ocho meses en el Instituto Spallanzani de Milán para actualización de conocimientos en reproducción e inseminación artificial, otorgada por Italia y la Facultad de Veterinaria.

Carlevaro, fue socio de la Sociedad de Medicina de Veterinaria y la Asociación Uruguaya de Escritores, habiendo tenido importante y decisiva contribución en la fundación de la Academia Nacional de Veterinaria.

Carlos fue nuestro compañero de estudio en la Facultad, también de viajes tanto a la Exposición Internacional de Palermo, como a las numerosas incursiones que por el interior nos organizara siempre nuestro compañero Oscar Latorre y en esos días de convivencia, confirmó siempre -más allá de su carácter reservado- su cordialidad, su don de gente y el sentido de la amistad, actitudes que mantuvo siempre como profesional y Profesor.

Le sobrevive la Sra. Dora García Baptista con quien se había unido en 1955.

Dr. Aníbal Durán del Campo
Académico de número